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四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　６月10日（水）イオン伊賀上野店において、ポリオ撲滅募金活動が行われました。伊賀白鳳
高校から生徒５名、顧問教師２名、上野高校から生徒９名、顧問教師１名、ロータリアン８名、
合計25名が参加し行われました。
　はじめは、恥ずかしさや緊張もあり、声も小さかったのですが、次第に声も大きくなりお買
い物客にお願いしていました。そして、前を通るすべての方に気持ち良く笑顔であいさつをし、
募金して頂いた方には心から御礼の言葉を述べ、インターアクターらしいさわやかな行動に、
大変好感を持たせて頂きました。
　また、１人でも多くの方に募金を呼びかけ、１人でも多くの子供たちにポリオワクチンを届
けたいという願いが強く感じられました。ポリオについても説明している生徒もおり、インタ
ーアクターとしての意識の高まりも感じました。
　午後４時〜５時という、夕方の忙しい時間帯にもかかわらず、手荷物を降ろしてまでも、募
金してくださった方、通り過ぎてしまい戻ってまでもご協力いただいた方など、本当に多くの
方々に募金して頂き、約60分の間でしたが￥25,380の募金をお預かりする事が出来ました。翌
週の例会時に、会員のみなさんにご協力頂きました募金￥17,440と合わせて￥42,820、R財団
を通じてWHOに寄託させて頂きました。
　両校の生徒がチラシ配布と募金呼びかけを中心にポリオについての啓蒙活動を行うと共に、
報道各社、伊賀上野ケーブルテレビの取材も頂き、ポリオ撲滅活動についてより大きく発信す
ることができ、大変意義ある活動だったように思います。
　両校の生徒間の交流も深く、心ある活動が出来ましたことが、大変嬉しく思います。
　最後になりましたが、会員の皆様に御協力頂きました事、そして、イオン伊賀上野店様には
大変快く御協力とご理解賜りました事に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

ポリオ撲滅街頭募金活動
RCインターアクト委員長　福増　久史
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４日　11：00　第２回定例理事役員会
　　　12：30　例会（3008）　クラブの日
　　　　　　 中勢・伊賀グループ　ガバナー補佐
　　　　　　 飯田　勉君

11日　12：30　公認休会

18日　12：30　例会（3009） 
　　　　　　 会員卓話　山本禎昭君
　　　　　　 「Ｒ財団セミナーの報告」

25日　12：30　例会（3010）
　　　　　　 卓話　会員増強委員会担当
　　　　　　 稲浜建夫君

8 月クラブ行事予定

７月例会の一コマ

▲会長バッチの交換（7/1）

▲収支予算決算報告（7/28）

▲クラブアッセンブリー（7/14） ▲新会員卓話　粟辻寛明君（7/21）

▲鉃﨑会長年頭挨拶（7/1）

◎皆出席表彰について（１年間　100％）	
　𠮷岡　正巳　　澤野　周勇　　廣澤　浩一
　堀川　一成　　稲浜　建夫　　神戸　安男
　丸山　統正　　桃井　房夫　　山出　美材
　山口　　隆　　榊原　成人　　山本　禎昭
　鉃﨑　　薫　　中森　良文　　中村　晶宣
　市川　隆成　　鹿野　俊介　　井本　治見
　小坂　元治　　福増　久史　　　以上20君

◎ギア倶楽部　８月例会
　８月20日（木）　阿山カントリークラブ

◎８月生まれの会員
　21日　山下　雅一君

〔告　　知　　板〕
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最終夜間例会（6/30）

　この度、伝統ある上野ロータリークラブに
入会でき、大変光栄に思っております。私は、
2015年４月にみずほ証券伊賀上野支店の支店
長として赴任して参りました。入社以来、27
年間個人営業を中心に証券業に携わってきま
した。バブルの時期や、その後の証券不況も
経験し、７店舗目で初めて三重県で仕事をす
ることになりました。当支店の歴史は古く、
昭和30年当時には大井証券の伊賀上野出張所
として魚町に店を構え、以来60年に渡り社名

（和光証券、新光証券）を変えながら地元お
客様の資産形成の一助になればと日々、励ん
でおります。現在、営業、総務、嘱託、派遣
社員、総勢14名という体制で営業させていた
だいています。
　私が上野ロータリークラブの例会に参加し
てから２か月が過ぎましたが、皆様からあた
たかい歓迎を受け、益々親交を深めたいと考

えています。もうすでにご存じの方もおいで
でしょうが、お酒は好きな方で、下手なりに
ゴルフを趣味としています。お誘いいただけ
たら何よりと思います。若輩ものではありま
すが、よろしくお願いいたします。

上野ロータリークラブ入会にあたって
新会員　伊藤　康彦　

▲余野部君 ギアクラブ６月例会優勝・取り切り戦優勝
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第3003回　27.6.30　晴　最終夜間例会
�点鐘：中村晶宣会長（18：30）
�司会：小坂元治君
�Song：「四つのテスト」、「君といつまでも」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし 
�出席報告：①本日の出席率　96.96％　欠席者=榊原
の１君。②前々回の修正　100％　メークアップ=榊原

（関中央）の1君。
�会長報告：＊今日の点鐘は広い会場で良かった。次年
度の役員の方々は大変ですが、頑張って下さい。＊気を
緩めると時間が長く感じる。そして、いつも冷静でクラブ
の運営にあたっていただきたい。
�幹事報告：＊関係者に対するお礼。＊例会変更。
�委員会報告：＊ギア倶楽部より　６月例会余野部君
優勝。取り切り戦　余野部さん優勝。＊次年度クラブ
管理委員会　次年度からネームプレートはご自身の
ボックスに入れて帰ってください。
�ニコBOX：中村（１年間、お世話になりました。エレ
クト来年はよろしく。小坂幹事もう１年ご苦労をかけ
ます）、小坂（１年間、お世話になり有難うございました）、
山口（クラブ管理委員会の皆様１年間ご苦労様でした）、
山下（会長、幹事様１年間ご苦労様でした）、稲浜（会長、
幹事様１年間ご苦労様でした。小坂幹事にはもう１年
頑張ってください）（早退のお詫び）、宮田（先週欠席の
お詫びと早退のお詫び）の各君。
�卓話：夜間例会（クラブ管理委員会担当）

第3004回　27.7.7　雨
�点鐘：鉃﨑薫会長
�司会：中森良文君
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」
�ビジターズ：中井（上野東）、大久保（名張中央）の２君。
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　90.9％　欠席者=山下・
神戸・木津の３君。②前々回の修正　96.87％　メーク
アップ=なし。
�誕生日祝い：鹿野・稲浜・石橋・宮田・鉃﨑の５君。
�会長報告：＊就任に当たり抱負。
�幹事報告：＊理事役員会の報告。＊出席免除者６名。
＊８月４日クラブ協議会。＊８月15日・16日の第38回インター
アクト年次大会の参加はキャンセルしました。＊年次計画
書と会員証について。＊前年度出席確認について。＊次
週はクラブアッセンブリーです。＊ロータリーレート７月１
ドル124円。＊例会変更。
�委員会報告：＊宮田国際・青少年奉仕委員長より　海
外派遣について。＊前年度広報委員長より　前年度委員
長への原稿依頼。
�ニコBOX：大久保（名張中央）（久しぶりにお邪魔しま
す）、中井（上野東）（お邪魔します。前年度会長在任中
は大変お世話になりました）、鉃﨑（会員の皆様方、１
年間お世話になります。御協力のほどよろしくお願い
申し上げます。別所（本年、副会長を務めさせていただ
きます。１年間よろしくお願いします）、市川（鉄崎会長、
小坂幹事１年間よろしくお願いします。１年間勉強さ
せていただきながらお支え致します）、小坂（引き続き
１年間よろしくお願いします）、廣澤（今年、１年間ク
ラブ管理委員会を務めさせていただきます。１年間よ
ろしくお願いします）、本城（本年、広報委員会担当。
マンスリーの記事等みなさんお願いしましたら、よろ
しくお引き受けお願いします）、稲浜（鉃﨑会長、小坂
幹事１年間大変ですけどよろしくお願いします。誕生
日を自祝して）、宮田・石橋・鹿野・鉃﨑（誕生日を自
祝して）、福増（早退のお詫び）の各君。
�ロータリーの友の読みどころ：左橋君。
�卓話：会長年頭挨拶

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録

第3005回　27.7.14　晴
�点鐘：鉃﨑薫会長
�司会：中森良文君
�Song：「我等の生業」、「ブルーシャトウ」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　97.14％　欠席者=稲浜の
１君。②前々回の修正　100％　メークアップ=榊原（関中
央）の１君。
�会長報告：＊職業奉仕の為に顧客満足度を上げる。迎
え３歩、送り７歩の実践を通じ、業績向上に努める。
�幹事報告：＊長期計画委員会（例会終了後）。＊例会
変更。
�委員会報告：なし
�ニコBOX：内垣（アートサロン内垣）（例会の貴重なお
時間を賜り、有難く厚く御礼申し上げます）、吉岡（早
退のお詫び）、宮田（早退のお詫び、クラブアッセンブリー
では誠に勝手な順番にして頂き申し訳ございません）
の各君。
�卓話：クラブアッセンブリー

第3006回　27.7.21　晴
�点鐘：鉃﨑薫会長
�司会：中森良文君
�Song：「日も風も星も」、「夏は来ぬ」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　97.14％　欠席者=稲浜、
宮田、榊原、市川、丸山の５君。②前々回の修正　
96.96％　メークアップ=神戸（鈴鹿ベイ）、木津（上野東）
の２君。
�会長報告：＊台風11号、被災者に対する見舞。＊国立
競技場建設費用の増加（1300億⇒2520億）に対する責任
の所在。
�幹事報告：＊第２回長期計画委員会（例会終了後）。
＊例会変更。
�委員会報告：なし
�ニコBOX：山本（早退のお詫び）、市川（欠席のお詫
び、粟辻さん卓話よろしくお願いします）の各君。
�卓話：新会員卓話　粟辻寛明君

第3007回　27.7.28　晴
�点鐘：鉃﨑薫会長
�司会：中森良文君
�Song：「それでこそロータリー」、「真っ赤な太陽」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　85.29％　欠席者=磯山、
川向、福増、堀川、別所の５君。②前々回の修正　100％
メークアップ=稲浜（上野東）の１君。
�会長報告：＊猛暑が続いていますのでエネルギーの話
を少し致します。化石エネルギーは環境には少し悪い、原
子力エネルギーは安全面で問題あり。再生エネルギーは
風力、太陽光、地熱などがあり、環境にやさしいです。
また、太陽光エネルギーはシリコンでの回収率が上がれば
安全で環境に最も良いのでは・・・
�幹事報告：＊8/4 ガバナー補佐が来られます。＊8/4
クラブ協議会。＊例会変更。
�委員会報告：なし
�ニコBOX：上田功介（父の葬儀には有難うございまし
た）、稲浜（欠席のお詫び）の各君。
�卓話：収支予算決算報告
　　　　定款、細則説明


